
SPD Fraktion im Rat der Stadt Jülich 

 

Herrn  

Bürgermeister A. Fuchs 

Große Rurstraße 17 

52428 Jülich 

 

         Jülich, den 10.01.2021 

 

Anfrage zur Aufhebung des Parkverbotes in der Königsberger Straße 1 - 7 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Fuchs, 

das Schreiben Ihres Hauses vom 03. Januar 2021 bezüglich der Verkehrssituation „Links der 
Rur“ ist aufgrund der jüngsten Ereignisse im Wohnviertel sehr zu begrüßen. Allerdings 
scheint die Maßnahme, das Parkverbot auf der Königsberger Straße aufzuheben, für das 

Ansinnen, Zufahrtswege für lebensrettende Dienste freizuhalten, eher kontraproduktiv. Aus 

diesem Grund stellt die SPD Fraktion folgende Fragen: 

1. Aus welchem Grund wurde ein Parkverbot im Bereich Königsberger Straße 1-7 

verhangen? 

2. Inwieweit ist dieser Grund nun entfallen, und die Aufhebung des Parkverbotes 

nun zu rechtfertigen? 

3. Wie viele neue Parkplätze werden durch diese Maßnahme geschaffen? 

4. Gerade die Anwohner der Königsberger Straße sind in der Vergangenheit 

durch die Feierlichkeiten im Glashaus des Brückenkopfparkes unter anderem 

durch die vielen parkenden Autos gestört worden. Wenn zusätzlich die 

Kulturmuschel offiziell in Betrieb gehen kann, wird zu weiteren 

Unannehmlichkeiten für die Anwohner kommen, wenn nicht Vorsorge 

getroffen wird. Das Parkverbot an dieser Stelle aufzuheben, wird nicht zur 

Entspannung der Situation in Zukunft beitragen. Sie sagten zu, ein 

Verkehrskonzept zu erarbeiten. 

a. Wann ist mit der Fertigstellung des Verkehrskonzeptes zu rechnen? 

b. Wie wird sichergestellt, daß  die Parkflächen im Wohngebiet „Links der 
Rur“ bei Veranstaltungen in der Kulturmuschel nicht von Besuchern des 
Parks  genutzt werden? 

Mit freundlichen Grüßen 

Harald Garding 

Fraktionsvorsitzender 


